

## Natal Berkesan di Nduga: Kehangatan dan Kejutan dari Satgas Yonif 503/Mayangkara

Jurnal Agung - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Dec 14, 2024 - 16:44



NDUGA- Perayaan Natal tahun ini menjadi momen istimewa bagi masyarakat Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua. Pada Jumat (13/12/2024), Satgas Pantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara memberikan kejutan istimewa kepada para pemuda Gereja Kolam Betesda dengan bingkisan Natal yang penuh makna.

Dipimpin oleh Dansatgas Letkol Inf Gurbasa Samosir, 24 prajurit dari Yonif

503/Mayangkara hadir secara diam-diam di tengah kegiatan pemuda Gereja. Mereka membawa hadiah berupa paket sembako, gitar, air mineral, dan sejumlah uang sebagai bentuk dukungan untuk perayaan Natal yang akan digelar. Kehadiran para Kesatria Mayangkara ini membawa kebahagiaan dan haru bagi jemaat yang tengah mempersiapkan perayaan.

Image not found or type unknown



Bingkisan tersebut diserahkan secara simbolis kepada perwakilan pemuda Gereja Kolam Betesda. Salah satu pemuda gereja menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya.

**"Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian yang diberikan oleh Satgas 503. Bantuan ini sangat berarti bagi kami untuk mendukung kegiatan Natal di sini,"** ujarnya penuh rasa haru.

Bagi para prajurit Yonif 503, momen ini juga memiliki arti tersendiri. Letkol Inf Gurbasa Samosir menegaskan bahwa pengalaman merayakan Natal di daerah penugasan menjadi kenangan yang tak terlupakan.

**"Natal tahun ini terasa spesial bagi Kesatria Mayangkara. Kami menjalankan tugas mulia sekaligus dapat berbagi kebahagiaan dengan saudara-saudara kami di pegunungan Nduga,"** ungkapnya.

Image not found or type unknown



Natal bukan hanya perayaan, tetapi juga waktu untuk mempererat persaudaraan dan saling berbagi kebahagiaan. Kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara membuktikan bahwa pengabdian kepada masyarakat bisa dilakukan dengan penuh cinta dan kehangatan, bahkan di tengah tugas pengamanan wilayah.

Semangat dan sukacita Natal kini semakin terasa di Distrik Kenyam, membawa harapan baru bagi seluruh masyarakat di sana.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho